

Stéphane Delpeyrat Vincent 2026

Saint-Médard-en-Jalles
en commun

PROTÉGER | RASSEMBLER | AGIR



Stéphane Delpeyrat Vincent
Maire de Saint-Médard-en-Jalles
Vice-Président de Bordeaux Métropole

Madame, Monsieur,

Il est des villes que l'on traverse, Saint-Médard-en-Jalles est de celles que l'on habite, que l'on porte en soi, comme une présence constante.

Chaleureuse, énergique, solidaire, vivante, je mesure, chaque jour, la chance et la responsabilité que j'ai de la servir.

Être maire, selon moi, ce n'est pas seulement administrer un territoire : c'est prendre soin d'un espace commun et de celles et ceux qui l'habitent. C'est partager vos inquiétudes et vos espérances, vos fatigues et vos élans. C'est aimer cette Ville, au point d'y consacrer chaque jour mon énergie et ma détermination.

Une ville n'est pas faite que de murs, de plans et de chiffres. C'est un lien invisible mais essentiel, tissé jour après jour, un lien qui nous unit, nous relie, nous oblige. Je le sens dans vos mots, dans vos regards, dans la confiance tranquille que vous m'accordez.

Ce lien est le cœur de mon engagement : servir le bien commun, avec constance, sobriété et sincérité.

Depuis 2020, avec l'équipe municipale, j'ai choisi d'agir plutôt que de promettre. Nous avons préféré la vérité au confort, le travail à la posture, la proximité à la distance. Six années d'action, de présence et de fidélité, pour transformer sans trahir, protéger sans brusquer, rassembler sans exclure.

PROTÉGER

C'est garantir la sécurité de chacun et la tranquillité de tous. Nous avons renforcé la présence de la Police municipale en doublant ses effectifs, renforcer la prévention sans oublier de déployer la vidéo-protection.

C'est aussi prendre soin : le Centre municipal de santé, où exercent désormais médecins, psychologues et radiologues — et bientôt un centre dentaire, est une grande réussite.

C'est enfin soutenir la solidarité : nous accompagnons les associations, les centres sociaux, les familles, et toutes celles et ceux qui affrontent les épreuves de la vie.

Protéger, c'est faire de la fraternité une action publique, et non un simple mot.

Pour nous rejoindre, pour contribuer QR CODE

www.stephanedelpeyrat2026.fr - stephanedelpeyrat2026@gmail.com - Tél. : 06 05 60 75 28





RASSEMBLER

C'est refuser les divisions, choisir le dialogue et l'ouverture, quand d'autres se replient ou s'opposent. Notre majorité s'élargit, quand ailleurs, d'autres se déchirent. Ici, nous faisons le contraire du désordre national, nous faisons le choix de l'unité républicaine.

C'est faire vivre notre ville qui respire avec ses grands événements, ses sports, sa culture, ses commerces, toutes ces rencontres où Saint-Médard-en-Jalles se reconnaît et se réinvente.

Rassembler, c'est avancer ensemble, dans la mesure, la confiance et la considération.

AGIR

C'est transformer le quotidien sans en perdre le sens. Nous avons investi dans nos écoles, lancé une nouvelle Maison de la petite enfance, et fait de Saint-Médard-en-Jalles une capitale française de la biodiversité, en protégeant notre ville-forêt et en ouvrant de nouveaux parcs. C'est aussi améliorer vos déplacements, avec un premier bus express déjà en service, un deuxième en préparation. Je n'oublie jamais les automobilistes et le nécessaire sera fait rapidement pour décongestionner la route vers l'aéroparc et celle de Lacanau (RD1215).

Agir, c'est poursuivre le travail avec constance.

Une ville ne se décrète pas, elle se construit dans la durée, la fidélité et le soin.

Ce mandat a été pour moi bien plus qu'une responsabilité : une aventure humaine, une école de patience et d'espérance.

J'ai voulu être un maire présent, attentif, convaincu qu'une politique juste se mesure à la dignité qu'elle rend à la vie ordinaire.

Dans un monde qui s'agit, j'ai cherché à demeurer solide, tranquille et à l'écoute, fidèle à ce que Saint-Médard-en-Jalles incarne : une ville du lien, du respect et de la mesure.

Je souhaite poursuivre cet engagement de chaque instant pour vous aider, pour vous servir, pour continuer à faire vivre cette ville que nous aimons et que nous avons en commun. Alors que le monde n'a jamais été aussi instable, je veux continuer à incarner ici la stabilité, la continuité, la confiance et la sécurité.

Je m'apprête à être, si vous m'accordez une nouvelle fois votre confiance, le maire de toutes et de tous les Saint-Médardais — fidèle à l'esprit de cette ville que j'aime, à sa force tranquille, à son intelligence collective et à son humanité vivante.

Avec toute la sincérité de mon engagement,

S. Delpeyrat

Pour nous rejoindre, pour contribuer QR CODE

www.stephanedelpeyrat2026.fr - stephanedelpeyrat2026@gmail.com - Tél. : 06 05 60 75 28

